



会場はたくさんの観光客でにぎわいを見せました

## 八幡平の魅力を 丸ごと堪能する 山賊まつり開催

10/10

八幡平山賊まつりは10月10日から12日までの3日間にかけて、さくら公園イベント広場を主会場に開かれました。柏台小学校の八幡平太鼓でイベントが開幕。園児のお遊戯や南部馬方節全国大会、ローカルヒーローショーなど会場を盛り上げました。

市の特産品のほか、宮古市や沖縄県名護市の物産などを販売する出店が人気を集めました。3日間で約3万5千人の観光客が会場を訪れ、イベントや買い物を楽しみました。

## プロのオペラ歌手から 児童が受ける合唱指導

# 話題 ピックアップ

## まちのニュース

八幡平山賊まつりは10月10日から12日までの3日間にかけて、さくら公園イベント広場を主会場に開かれました。柏台小学校の八幡平太鼓でイベントが開幕。園児のお遊戯や南部馬方節全国大会、ローカルヒーローショーなど会場を盛り上げました。

市の特産品のほか、宮古市や沖縄県名護市の物産などを販売する出店が人気を集めました。3日間で約3万5千人の観光客が会場を訪れ、イベントや買い物を楽しみました。



プロ声楽家から指導を受ける児童

9/29

## 交通事故による死者 ゼロを目指す全国運動

9月21日から30日までの秋の全国交通安全運動最終日の9月30日、全国統一の「交通事故死ゼロを目指す日」運動の一環として、市内の幹線道路で交通安全の啓発活動を行いました。

岩手警察署や交通安全関係者など約60人が参加。国道282号沿いなど市内4カ所で、シートベルトの着用や運転中の携帯電話使用禁止などを呼び掛けるプレートやのぼりを掲げて、ドライバーへ注意を促しました。市民の皆さんの協力により、この日は市内の交通事故はありませんでした。



市役所前の交差点で啓発活動



八幡平山賊まつり・赤い羽根共同募金  
(10月11日、さくら公園イベント広場)



八幡平山賊まつり・南部馬方節全国大会  
(10月11日、さくら公園イベント広場)



八幡平山賊まつり  
(10月12日、さくら公園イベント広場)

## 自ら進んで学ぶことを 市民に呼び掛ける大会

21年度八幡平市生涯学習推進大会「学びのひろば」は10月3日、西根地区市民センターで開かれました。サークル活動などの作品展示のほか、午前の部では座禅体験などを行いました。また、午後の部では、実践発表として七時雨オカリナクラブと市空手道スポーツ少年団が日ごろの活動の成果を発表しました。また、落語家で町田市議会議員の三遊亭らん丈さんを講師に招いた記念講演では「学ぶことは自分で進んでするもの。やると良いことがあります」と呼び掛けました。



バランスボールでトレーニングをする児童たち

21年度八幡平市生涯学習推進大会「学びのひろば」は10月3日、西根地区市民センターで開かれました。サークル活動などの作品展示のほか、午前の部では座禅体験などを行いました。また、午後の部では、実践発表として七時雨オカリナクラブと市空手道スポーツ少年団が日ごろの活動の成果を発表しました。また、落語家で町田市議会議員の三遊亭らん丈さんを講師に招いた記念講演では「学ぶことは自分で進んでするもの。やると良いことがあります」と呼び掛けました。



市空手道スポーツ少年団が演武を披露しました

10  
3

八幡平市スーパー  
キッズ養成講座は10  
月18日、安代地区体  
育館で7回目の講座  
を行いました。

今回はストレッチ  
とバランス感覚を磨くトレー  
ニングです。

## スーパー キッズの卵が バランス感覚を鍛える

参加した斎藤妃姫さん(大更小5年)は「トレーニング方法を勉強して力が付きました」、斎藤彩花さん(安代小4年)は「ゲームで楽しくトレーニングができました」と充実した表情を見せました。

参加した斎藤妃姫さん(大更小5年)は「トレーニング方法を勉強して力が付きました」、斎藤彩花さん(安代小4年)は「ゲームで楽しくトレーニングができました」と充実した表情を見せました。



茶道など日本の伝統文化を体験しました

10  
9

## タイ王国の学生 日本文化に理解 深める交流事業

タイ王国で2番目に歴史のある、タマサート大学の学生19人は10月9日から18日までの10日間、八幡平市を訪れて日本文化に理解を深めました。旧西根町で始まったこの交流は、ことしで13回目。期間中、学生たちは市内のホストファミリー宅にホームステイしながら、日本での生活を体験しました。

16日は、大更公民館で茶道や華道などの日本文化体験です。学生たちは浴衣に着替えて、作法を学びながら「日本の心」に触れました。参加したシッタラットさんは「日本は寒いけれど、とてもきれいな国です。タイに帰りたくないくらい、皆さんに優しくしてもらいました」と今回の交流で感じたことを上手な日本語で話してくれました。



タマサート大学・日本文化体験  
(10月16日、大更公民館)



日・タイ文化交流会  
(10月14日、大更公民館)

## すなっぷギャラリー



## 五輪代表入りを目指す 小林潤志郎選手を応援

松尾地区の柏台自治会（高橋良二会長）の「世界に羽ばたけ郷土の誇り・小林潤志郎選手を励ます運動」協力金贈呈式は10月4日、柏台地区センターで行われました。

これは、同地域在住のノルディックスキー複合競技で活躍する小林潤志郎選手（盛岡中央高3年）を地域全体で応援しようというものです。

小林選手は「今季はとても良い状態です。昨年の失敗を改善して結果を残し、パンクーバー五輪代表チームに選ばれるようがんばります」と闘志を燃やしていました。



高橋会長㊨から協力金を贈呈しました

10  
4



買い物客へ防犯を呼び掛け

岩手警察署と市の防犯関係者など約20人が参加しました。夕方の買い物客でにぎわうマックスバリュ西根店前の駐車場などで、チラシやポケットティッシュを配布。自転車や自動車、家の玄関や窓などへの施錠を習慣付けることが基本的な防犯対策につながることを呼び掛けました。

買い物客などは、防犯意識も新たに気を引き締めていました。

秋の安全安心まちづくり運動（10月11日～20日）期間に合わせて10月11日、防犯啓発活動を行いました。

## 自転車や家に鍵をかけ 安心できる地域づくり

市商工会が、安代地区産のそば粉の魅力などをPRすることを目的に開催。開会行事で荒屋新町商店街活性化推進事業委員会の橋本雅彦会長は「この地域の財産を活用し、まちおこしをしたいと取り組んでいます。今回はそばを生かしたい。安比塗りの漆器の良さにも触れながら、新そばを味わってほしい」とあいさつ

「あしろ七時雨・新そばまつり」は10月15日、目名市コミュニティセンターでそば打ちの実演と試食を行い、開幕しました。



開幕イベントでそば打ちを体験する参加者

10  
15

## そばの魅力発信 イベントなどが 安代地区で開幕

参加者は、八幡平手打ち蕎麦街道の会会員の指導でそばニティセンターでそば打ちの実演と試食を行い、開幕しました。市商工会が、安代地区産のそば粉の魅力などをPRすることを目的に開催。開会行事で荒屋新町商店街活性化推進事業委員会の橋本雅彦会長は「この地域の財産を活用し、まちおこしをしたいと取り組んでいます。今回はそばを生かしたい。安比塗りの漆器の良さにも触れながら、新そばを味わってほしい」とあいさつ

舌鼓を打ちました。また、近くの水車小屋で実際にそば粉を打ちに挑戦したほか、ことし収穫したばかりのそば粉を使った「そば」や「そばがき」に舌鼓を打ちました。また、近くの水車小屋で実際にそば粉をひく様子を見学しました。

このイベントでは、「安比丸大食堂」や「ばばなっしゅ」など地区内5店舗で食事します。詳しくは、市商工会安代支所

この広告は、広告主の責任において市が掲載しているものです。広告の内容について市が推奨などをするものではありません。



シーズン感謝祭 ~今年もご愛顧ありがとうございました~

11/8(日)  
まで

貸し竿  
無料

魚代  
20%OFF

大型1尾  
1,000円

8(日)  
限り

丸池つかみ取り!  
大人1,000円 子ども500円

八幡平トライアスロン  
八幡平市産業振興株式会社  
TEL.0195-78-2147 FAX.0195-71-1022

岩手山の  
バナジウム天然水  
好評販売中!



# 2009 八幡平市音楽祭



市内のコーラス団体による合同合唱「ホタルが戻ってきた」

## 合唱や器楽など 日ごろの練習の 成果を響かせる

10/4

来場者は、市民や招待団体によるすばらしい音楽を心行くまで楽しみました。

最後は、市外からの招待団体として、51年の歴史を持つ盛岡コメッツ混声合唱団が登場。「赤とんぼ」や「いい日旅立ち」などおなじみの曲で、美しいハーモニーを披露しました。

ところなく発表してくださり」といさつ。会場の全員で「しぐれる山」を合唱して開会式で高橋北英教育長は「日ごろの練習の成果を余すところなく発表してくださり」といさつ。会場の全員で「しぐれる山」を合唱して開会式です。

器楽2団体、合唱5団体のトップを切って、大更小学校吹奏楽部の演奏で音楽祭がスタートしました。市内のコラス団体は合同合唱などを披露し、会場を大いに沸かせました。

最後は、市外からの招待団体として、51年の歴史を持つ盛岡コメッツ混声合唱団が登場。「赤とんぼ」や「いい日旅立ち」などおなじみの曲で、美しいハーモニーを披露しました。

## 青空の下ではつらつと グラウンドゴルフ大会

10/6



内外から多数の愛好家が参加しました

市内外から約130人の爱好者が参加しました。開会式で田村正彦市長は「日ごろ鍛えた技を存分に發揮してください」といいました。

市内外から約130人の爱好者が参加しました。開会式で田村正彦市長は「日ごろ鍛えた技を存分に發揮してください」といいました。



「八幡平」の植え付けを手伝う盛岡農業高校の生徒

高橋さんは「いいニンニクがあるから産地化してみんなのかと声を掛けられたのが栽培のきっかけ。収量を増やし、市の特産にしたい」と特産化への意欲を見せました。

市の在来ニンニク

## 市の在来種のニンニク 八幡平の植え付け開始

「八幡平」の植え付けは10月13日、高橋幸男さん(平笠)の畑で行われました。

この日植えた8キロ

好評発売中!

早割シーズン券 [販売期間] ~11月30日(月)

リフト前売券 予約受付中!  
共通1日券5枚セット12,500円  
[販売期間] 11月1日(日)~12月10日(木)

お申込用紙は [www.hachimantai.co.jp](http://www.hachimantai.co.jp)  
お問い合わせ 八幡平リゾート TEL.0195-78-4111



八幡平リゾート  
パラグライダリング & 下倉スキー場

12/18 FRI  
OPEN!

2009~2010  
winter season

パウダースノーを独り占め。2つのエリア楽しさ無限大。  
天然温泉「八幡平の湯」